

Au dîner de gala anniversaire de l'Union internationale des télécommunications Ali Bongo primé par l'UIT à New York

L-J N
New York/États-Unis

Le chef de l'Etat a reçu, samedi, le prix « TIC pour le développement durable » attribué par l'Union internationale des télécommunications, pour les progrès importants et rapides du Gabon en matière de technologies de l'information et des télécommunications.



Photo : Ollomo

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, entouré des responsables de l'UIT peu après la réception de son prix.

Le président Ali Bongo Ondimba a été primé, samedi soir, à New York, par l'Union internationale des télécommunications (UIT). C'était au cours d'un dîner de gala organisé au siège des Nations unies, à l'occasion du 150e anniversaire de cet organisme. Le prix TIC pour le développement durable remis au chef de l'Etat par le secrétaire général

de l'UIT, Houlin Zhao, récompense le dirigeant gabonais, pour les progrès importants et rapides du Gabon en matière de développement des technologies de l'information et de la communication (TIC). Ce prix est effectivement décerné aux dirigeants des pays qui ont su engager des actions décisives pour améliorer l'accès aux technologies de l'information et de la

communication, diminuer les coûts et étendre leur diffusion au service de développement socio-économique. Notre pays a réussi, grâce à la forte volonté de son président, à réaliser des performances sérieuses dans ce domaine. On note que l'Internet, pour ne prendre que cet outil, sera accessible d'ici la fin de cette année à 43% de la population. Le Gabon a ainsi développé la



Photo : Ollomo

Le couple présidentiel posant avec le SG de l'UIT.

connexion du pays à la dorsale optique à haut débit d'Afrique centrale avec le concours de la Banque mondiale pour un coût global de 110 millions de dollars. Ce qui est conforme aux engagements pris par Ali Bongo Ondimba, lors des rencontres et forums sur les TIC auxquelles il a pris part, aussi bien à Kigali (Rwanda) en 2013 et à Genève en 2011. Ces actions s'inscri-

vent naturellement dans la droite ligne du programme gouvernemental en matière de développement du Gabon des services, un des piliers de son projet de société. Le président de la République s'est dit honoré de recevoir, devant un parterre de personnalités, une distinction qui confirme, s'il en est besoin, la marche résolue de notre pays pour garantir un accès pour

tous ses citoyens aux TIC. Un droit inaliénable au megabyte qu'il s'était engagé à promouvoir pour tous les Gabonais. Il a fait valoir les performances de notre pays en présentant le niveau d'accès au téléphone portable avec la 4G avant de maintenir ses ambitions pour le Gabon en matière de technologies de l'information et de la communication. L'attribution de ce prix intervient quelques mois après la tenue à Akanda, au nord de Libreville, du colloque mondial des régulateurs. Cette rencontre présidée par l'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes (ARCEP), que dirige M. Lin Mombo, présent également au siège des Nations unies, avait réuni 400 hauts dirigeants des télécommunications à l'initiative de l'Union internationale des télécommunications.

Table ronde sur l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes à l'Onu

Le Gabon apporte une contribution de 150 000 \$

L-J N
New York/États-Unis

Cette donation pour la décennie de la femme 2015-2025 a été annoncée par Ali Bongo Ondimba, pour aider les Nations unies à mener à bien les missions qui lui ont été assignées



Photo : Ollomo

Le président Ali Bongo Ondimba a échangé, hier, avec son homologue sénégalais Macky Sall.

A la veille de l'ouverture de la 70e session de l'Assemblée générale des Nations unies, le président Ali Bongo Ondimba, a pris part, hier matin, à la table ronde organisée au siège des Nations unies, sur l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes.

Le chef de l'Etat a saisi cette opportunité pour annoncer la contribution financière du Gabon pour aider les Nations unies à mener à bien les missions qui lui ont été confiées. « Mon pays, le Gabon, s'engage à contribuer à hauteur de cent cinquante mille dollars (150 000 \$) pour la décennie de la femme 2015-2025 », a précisé Ali Bongo Ondimba. Pour le président de la République, bien que nos pays connaissent des difficultés financières, nous devons, cependant, face à l'importance et la noblesse de la tâche assurer la pérennité de cette institution qui est souvent confrontée à l'insuffisance de fonds pour mener à bien les missions que nous lui avons confiées. Il s'agit donc là d'un devoir auquel notre pays n'a pu se soustraire. La question de l'égalité du genre dans notre pays occupe une place de choix depuis l'indépendance avec la mise en place des politiques d'égal accès à tous les citoyens à l'éducation, à la formation, à l'emploi et à tous les services publics. Cependant, si la place des femmes a décliné dans les différentes instances décision-

nelles ces précédentes années, a souligné le chef de l'Etat, aujourd'hui de nombreuses mesures ont été prises pour assurer une grande participation de la femme dans la prise de décision, tant au niveau administratif que politique. C'est tout le sens de l'adoption récente d'une loi fixant le quota de candidatures des femmes à au moins 30% pour les élections politiques, suite à son appel lancé au Parlement le 12 septembre 2012. Mieux encore, en décidant de faire de la décennie 2015-2025 celle de la femme gabonaise, Ali Bongo Ondimba veut asseoir le temps nécessaire l'adhésion de tous, de manière irréversible le processus de promotion et de valorisation de la femme, afin de bannir définitivement toute idée de discrimination basée sur le genre. Cette période de dix ans vise à ne plus voir aucun Gabonais faire de distinction de quelque nature que ce soit entre un homme et une femme, a tenu à préciser le chef de l'Etat gabonais devant les participants à cette rencontre de haut niveau sur une thématique qui préoccupe et engage l'ensemble de la communauté mondiale. Ali Bongo a été clair : le processus de promotion de la femme dans la conduite des affaires de l'Etat, à tous les niveaux, est désormais irréversible. Pour ce

faire, le Gabon va accentuer tous les efforts nécessaires pour éliminer définitivement toutes les formes de discrimination liées au genre. Quant à l'autonomisation des femmes, elle a de sens au Gabon dans le traitement de la question des populations économiquement faibles, a assuré le président de la République. Outre les nombreuses actions et décisions, des mécanismes institutionnels garantissent aux femmes un accès équitable aux ressources économiques, au même titre que les hommes. Par ailleurs, la mise en place du crédit « Akassi » initié par Mme Sylvia Bongo Ondimba, a permis à de nombreuses femmes de bénéficier des micro-crédits pour la réalisation des activités génératrices de revenus. De même, un fonds national d'aide social facilitant l'accès au crédit aux Gabonais économiquement faibles, en particulier les femmes, et contribuer au renforcement des capacités opérationnelles des promoteurs, a été mis en place. C'est dans cette perspective qu'a été réalisé le programme agricole Graine dont l'objectif principal est de favoriser l'intégration de la femme par l'amélioration de sa productivité dans ce secteur. Peu après sa participation à cette table ronde, le Gabon a présidé, dans l'après-midi, une

réunion de haut niveau sur le Climat. A deux mois et demi de la Conférence mondiale sur le climat à Paris, l'initiative gabonaise porte naturellement sur tous les enjeux environnementaux du moment. Le chef de l'Etat dont le leadership sur la question climatique est reconnu, s'emploiera comme

d'autres acteurs majeurs, à mobiliser les partenaires sur cette préoccupation planétaire (nous y reviendrons). Une entrevue avec le secrétaire général des Nations unies, Ban Ki-Moon était également prévue en milieu d'après-midi. Ce sera l'occasion d'un large échange de vues sur plusieurs

grands sujets, notamment, la sécurité en Afrique centrale, la RCA, la lutte contre Boko Haram, etc. C'est dans le cadre des rencontres bilatérales que le chef de l'Etat a échangé avec son homologue sénégalais, le président Macky Sall, hier.

GRATUITEMENT DANS VOTRE BOITE MAIL, RECEVEZ CHAQUE JOUR LA NEWSLETTER DE

l'union 40 ANS A LA UNE

ET PARTICIPEZ A LA GRANDE TOMBOLA
Du 14 au 30 septembre 2015

1ER PRIX : 1 SCOOTER PIAGGIO LIBERTY

2E PRIX : 1 TV LG 42 POUCHES

3E PRIX : 1 CUISINIÈRE À GAZ BEKO 4 FEUX

4E PRIX : 1 FOUR MICRO-ONDES LG 20L

5E PRIX : 1 LECTEUR DVD LG «MULTIZONE»

PHOTOS NON CONTRACTUELLES

POUR VOUS ABONNER C'EST FACILE : COMPLÉTEZ, DÉCOUPEZ ET DÉPOSEZ CE COUPON DANS L'URNE «GRANDE TOMBOLA NEWSLETTER DE L'UNION» DISPONIBLE AU SIÈGE DU JOURNAL ET À NOTRE AGENCE DE PORT-GENTIL.

Nom : _____ Prénom : _____
 Ville : _____ E-mail : _____
 N° de tél. : _____ Profession : _____
 Date de naissance : _____

Attention : Seuls les coupons comportant une adresse mail valide et lisible seront pris en compte

LA TOMBOLA EST RÉSERVÉE AUX PERSONNES S'INSCRIVANT AVEC CE COUPON DÉTACHABLE. SEULS LES COUPONS ORIGINAUX, DÉCOUPÉS DANS L'UNION, SERONT PRIS EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT

ATTENTION :
LES RÉSULTATS DE LA TOMBOLA SERONT COMMUNIQUÉS DANS LA NEWSLETTER. CONSULTEZ VOTRE BOÎTE MAIL ET CONFIRMEZ VOTRE INSCRIPTION. SEULES LES INSCRIPTIONS CONFIRMÉES SERONT PRISES EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT.